

## Unité 6

### Le 14 Juillet

Le 14 Juillet, c'est la Fête nationale. Mais qu'est-ce que les Français fêtent le 14 juillet? Ils fêtent la Révolution française. En effet, une grande révolution a commencé en France le 14 juillet 1789 avec la prise de la Bastille (*der Sturm auf die Bastille*). On a ensuite guillotiné<sup>1</sup> le roi<sup>2</sup> de France, Louis XVI (*Ludwig der XVI.*) et la reine<sup>3</sup>, Marie-Antoinette. Les Français ont fait cette révolution pour retrouver la liberté<sup>4</sup>. Depuis, les Français fêtent chaque année le 14 Juillet. Les 13 et 14 juillet, les villes organisent des grand feux d'artifice et il y a des fêtes partout, comme les bals des pompiers. A Paris, il y a un très grand feu d'artifice devant la tour Eiffel.



#### Vis-à-Vis

##### Le bal de pompiers

Besonders beliebt sind in Paris die Feuerwehrbälle, die am 13. und 14. Juli stattfinden. Es wird gegessen und getanzt und manchmal gibt es sogar kleine Theateraufführungen.

Ursprünglich feierten nur die Feuerwehrleute mit ihren Familien den 14. Juli in der Feuerwache. Aber seit 1937 neugierige Bürger an die Tür klopfen und mitfeiern wollten, ist der Bal de pompiers ein Fest, an dem jeder teilnehmen kann.

Du brauchst beim Lesen nicht jedes Wort zu verstehen.



1 guillotiner qn jdm durch das Fallbeil hinrichten; 2 le roi der König; 3 la reine die Königin; 4 la liberté die Freiheit